



Con gran entusiasmo comenzamos la celebración de las fiestas patrias en nuestro querido colegio Marcela Paz por medio de la Kermesse organizada por el Centro General de Padres, iniciando con el baile nacional donde participaron integrantes de Dirección, CGPA y CEAL, luego pudimos disfrutar de la presentación del taller artístico de danzas del colegio, seguido por la actuación de nuestros invitados del grupo folclórico Ayekán y finalizando con el tradicional concurso de cuecas y diferentes actividades típicas de nuestras fiestas, entre ellas; gymkana, actividades sorpresa, premiación de stands por cursos. Agradecemos a todos los apoderados y familia, estudiantes, profesores y comunidad en general que asistieron a nuestra kermesse anual y disfrutaron del grato ambiente, comida y bailes típicos de nuestro país.

[GALERIA FOTOGRÁFICA: KERMESSE 2018](#)